

Le Pourfendeur De Sciences

<"xml encoding="UTF-8">

Le Pourfendeur De Sciences

Lorsque l'Imam al-Baqir (Psl) prit sa place dans la Mosquée de Médine afin d'enseigner et de réhabiliter les préceptes de l'Islam authentique de son aïeul. Il relata les Hadiths et la récitation du Saint Coran pour les musulmans. Cette attitude fut l'inauguration d'une page nouvelle dans l'histoire des sciences des Musulmans.

L'Imam (Psl) ne refusait jamais une demande scientifique. Nous pouvons citer le récit d'un homme syrien qui assistait aux cours de l'Imam (Psl) et méprisait la famille de Prophète. Il assistait aux cours avec une insolence particulièrement rude. Un jour cet homme tomba malade et l'Imam (Psl) lui rendit visite lui-même et lui proposa un médicament qui lui rendit la santé. Après sa guérison, le syrien devint l'un des partisans de l'Imam (Psl).

A cette époque, beaucoup de fils d'anciens compagnons du Prophète (que le salut de Dieu sur lui) prétendaient détenir la Science alors qu'ils n'avaient pas la compétence et imitaient l'Imam (Psl) dans les enseignements. L'un d'entre eux, Abdallah fils d'Oumar fils de Khattab avait été étourdi par une question, il ne savait pas la réponse.

Il indiqua l'Imam (Psl) à celui qui lui avait posé la question pour qu'il puisse recevoir une réponse.

Comme ses prédécesseurs, l'Imam (Psl) représentait parfaitement la religion Islamique à ses interlocuteurs qui étaient d'autres religions. Bien que l'Imam (Psl) et son fils Dja'ffar As' Sadiq (Psl) furent sous la pression des Omeyyades ils voyageaient beaucoup en Syrie. Ce qui permettait à nombreux Syriens qui étaient Chrétiens avoir une connaissance de l'Islam.

Un jour Imam (Psl) et son fils arrivèrent en Syrie et vit une foule de Chrétien qui patientaient devant une porte, ils se demandèrent de quoi s'agissait-il ? On leur dit qu'ils attendaient leur grand Prêtre qu'ils ne voyaient qu'une seule fois par an pour lui poser des questions.

L'Imam (Psl) attendit parmi la foule. Le Patriarche Chrétien remarqua que l'Imam (Psl) ne

faisait pas partie des siens et lui demanda s'il était Chrétien ou Musulman. L'Imam (Psl) lui répondit qu'il était Musulman.

Le Prêtre voulut alors tester l'Imam (Psl) afin de savoir s'il était un ignorant ou un Savant.

Le Prêtre : "Comment pouvez-vous prétendre que les gens du paradis boivent et mangent sans uriner ?»

L'Imam (Psl): "Le foetus est nourri dans le ventre de sa mère sans uriner !"

Le Prêtre : " Connais-tu un moment qui ne soit ni du jour, ni de la nuit ?"

L'Imam (Psl) : "Entre le commencement de l'aube et le lever du soleil où le malade se calme et le veilleur s'endort !"

Le Prêtre : "Parle-moi de 2 personnes qui naissent le même jour et meurent le même jour, mais l'âge de l'un est 150 ans quand il meurt et l'âge de l'autre n'est que 50 ans quand il meurt ?"

L'Imam (Psl): "Il s'agit d'Ouzayr et son frère, lorsque Ouzayr avait 25 ans, il passa près d'un village ravagé et dit " Comment Dieu va-t-Il redonner la vie après la mort ?" Dieu voulait qu'il meurt pendant 100 ans puis il l'a ressuscité et retrouva son frère âgé et vécurent encore 25 ans ensemble"

Le Prêtre : "Comment Dieu va-t-Il redonner la vie à Ouzayr après sa mort ? "

L'Imam (Psl) : "Dieu le fit mourir et le garda ainsi pendant cent ans. Puis il le ressuscita en disant : "Combien de temps as-tu demeuré ainsi ? Je suis resté un jour, dit l'autre, ou une partie ".de la journée. Non ! dit Dieu, tu es resté cent ans